

防災のポイント②

糸魚川市駅北大火のような災害は、いつどこで起きてもおかしくありません。いざという時に自分の身を自分で守れるように、また、少しでも災害を防ぐことができるように、日頃から防災知識を蓄えていきましょう。

資料提供：糸魚川市消防本部

POINT 1

その場を離れるときは必ず火を止める



POINT 2

家の周りに燃えやすいものを置かない



POINT 3

ストーブ周辺に燃えやすいものを近づけない



POINT 4

寝たばこやたばこの投げ捨てはしない



火災を防ぐ

「7つのポイント」

家庭における防火対策と火災の早期発見および延焼防止のポイント

POINT 5

住宅にも消火器を置き、正しい使い方を身に付ける



POINT 6

住宅用火災警報器の設置と作動点検をする



POINT 7

子どもの手の届くところにマッチやライターを置かない



「これくらい大丈夫」が火災のもと

ご家族でも一度防火について話し合ってみましょう!

復興や防災にまつわる News ニュース

NEWS 01

こども消防隊が初訓練

12月に発足した糸魚川こども消防隊の第1回目の訓練を、2月3日に消防本部で行ないました。消火器を用いたの初期消火訓練や規律訓練を実施。将来の地域防災の担い手となるべく、こども隊員が頑張っています。



NEWS 02

「からだところの疲れ解消講座」開催

3月1日に糸魚川市民会館で「からだところの疲れ解消講座」を開催します。実技、講座のほかに、骨密度測定やストレスチェックなどを実施します。参加は無料、詳しくは健康増進課までお問い合わせください。

REPORT

～イベントの様子を振り返る～
2018年1月21日(日)

再建に向けにぎわい呼んだ駅前「日本海 糸魚川荒波あんこう祭り」ほか

1月21日、糸魚川駅前ロータリーの特設広場とヒスイ王国館で、冬の味覚あんこうを味わう「あんこう祭り」が開催されました。市内5店舗が腕を振るうあんこう汁に地元の人や観光客が舌鼓を打ち、名物のあんこうつし切り実演も多くの見物客でにぎわいました。会場近くのにぎわい創出広場では、まちづくりらぼが『雪っこだよ! 広場に全員集合!!』を開催、雪で作られた大きな滑り台などで子どもたちは楽しそうに遊んでいました。



いとバタ会議録

大火のインタビューの中で「自分なりの応援歌がある」と話してくれた方がいます。「負けない事 投げ出さない事 逃げ出さない事 信じ抜く事…」恥ずかしそうに笑った顔が、私まで元気にしてくれました。(編集部T)